

Ski-Weltmeisterschaft 2025: Ein Wettkampf, der Geschichte schreibt!



Der Ski-Alpin-Sport startet mit einem grandiosen Auftakt in die Saison 2024/25. Eine zentrale Veranstaltung wird die alpine Ski-Weltmeisterschaft in Saalbach sein, die vom 4. bis 16. Februar stattfindet, wie die **Süddeutsche Zeitung** berichtet. Die ersten Wettkämpfe der Saison fanden am 20. und 21. Dezember in Gröden, Italien, statt. Hier triumphierte der Italiener Mattia Casse im Super-G, gefolgt von Jared Goldberg aus den USA und dem Schweizer Marco Odermatt, dem Titelverteidiger der letzten Saison, der den dritten Platz belegte.

Ergebnisse und Übertragungen

Am 21. Dezember sind die Frauen in St. Moritz, Schweiz, im Einsatz, wo zwei Super-G-Rennen auf dem Programm stehen. Im Vorjahr wurden diese von Sofia Goggia und Mikaela Shiffrin gewonnen. Zuschauer können die spannenden Rennen live bei

ARD und Eurosport verfolgen. Auch in Alta Badia finden am selben Tag Rennen statt, in denen die Männer einen Riesenslalom und einen Slalom absolvieren. In der vergangenen Saison konnte Marco Odermatt beide Riesenslalom-Rennen für sich entscheiden.

In den ersten Wettkämpfen der Saison in Sölden konnten beide Rennen durchgeführt werden, wobei Federica Brignone die besten Bedingungen meisterte. Bei den Männern dominierte Norwegen mit einem Dreifach-Erfolg des Athleten Alexander Steen Olsen. Diese aufregenden Wettkämpfe markieren erst den Anfang einer vielversprechenden Saison, in der viele der besten Ski-Athleten der Welt um Punkte und Ruhm kämpfen werden, während sich alle Sportbegeisterten auf die Weltmeisterschaft im Februar freuen.

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Beste Referenz: stralsund.de

Weitere Infos: creavings.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)